

Die Bundesnetzagentur hat ihre erste Verordnung im Bereich der Erneuerbaren Energien erlassen. Weitere Informationen zur Verordnung zur Ausführung der Verordnung zur Weiterentwicklung des bundesweiten Ausgleichsmechanismus (AusglMechAV) finden Sie auf der Seite.

Die Bundesnetzagentur erhebt auf Grundlage des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) zur Wahrnehmung der ihr zugewiesenen Aufgaben Daten.

* Vergütungssätze für Photovoltaikanlagen sowie erhobene Daten zu Photovoltaikanlagen.

* Statistikberichte mit Zahlen zum Wälzungsmechanismus nach dem EEG.